

POURQUOI SE SYNDIQUER AVEC

la

cggt



PARCE QUE LA CGT REPRÉSENTE **ET DÉFEND TOUTES ET TOUS**

La CGT est organisée sur tout le territoire et dans toutes les professions. Que vous soyez salarié.e du privé, intérimaire, ou **fonctionnaire**, la CGT adapte ses structures aux réalités du monde du travail pour que chacune et chacun trouve sa place parmi les 600000 syndiqué.es. La CGT rend concrète et matérielle la solidarité entre toutes. Rejoindre la CGT, **c'est s'organiser avec ses collègues et se donner les moyens de peser**, grâce à une démarche collective qui vise à transformer les aspirations et les besoins de chacune en conquits sociaux.

POUR REPRENDRE LA MAIN **SUR NOTRE TRAVAIL**

La démocratie ne peut pas s'arrêter aux portes du travail en laissant les pleins pouvoirs aux employeurs. **Le travail c'est nous ! Le service public c'est nous ! Les richesses c'est nous !** Nous devons donc avoir notre mot à dire sur l'organisation et les finalités de notre travail. Trop de décisions qui concernent nos emplois et nos salaires sont prises sans nous. En nous organisant, **nous pouvons reprendre la main face au pouvoir de l'argent** et imposer un autre projet de société basé sur la solidarité.

POUR NOS SALAIRES ET NOS PENSIONS, **ET POUR L'ÉGALITÉ ENTRE LES FEMMES ET LES HOMMES**

Avec les plans d'austérité successifs, l'inflation qui grignote nos salaires, les fins de mois sont de plus en plus difficiles pour les agent.es. **La CGT revendique le dégel du point d'indice, sa revalorisation à 6€**, et son indexation sur les prix. **La CGT se bat également pour l'égalité salariale entre les femmes et les hommes**, la fin des temps partiels subis, pour la réduction du temps de travail et la revalorisation des métiers à prédominance féminine.

POUR VAINCRE L'EXTRÊME DROITE, **CETTE IMPOSTURE SOCIALE**

Sous un vernis de démagogie pseudo-sociale, **l'extrême droite porte un projet capitaliste, xénophobe et réactionnaire**, et ne répond qu'aux intérêts des puissant.es. **Elle est ainsi opposée à l'augmentation du Smic ou à la revalorisation des petites retraites**, et reste favorable à l'augmentation de l'âge du départ à la retraite. Le progrès social nécessite donc qu'on la combatte, et **la CGT agira toujours contre la propagation des idées d'extrême droite.**

vous êtes la cgt ?

